

## Vorstellung für die Kandidatur als Vorsitzender der TG Plochingen

Liebe Mitglieder,

Sie haben es in der persönlichen Mail unseres 1. Vorsitzenden Uwe Kernbach gelesen, dass er nach 25 Jahren im Vorstand und davon 14 Jahre als 1. Vorsitzender, nunmehr für sich entschieden hat nicht mehr zur Wiederwahl anzutreten. Eine Entscheidung die – ebenso wie seine Verdienste um den Verein - höchsten Respekt verdient. Ich fühle mich sehr geehrt, dass Uwe mich auf diese verantwortungsvolle Aufgabe, ihm in dieses Amt nachzufolgen angesprochen hat, und mir zutraut dieses erfolgreich auszuführen.

Damit liebe Mitglieder, Sie zumindest einen ersten Eindruck gewinnen, auf wen Sie sich einlassen, möchte ich mich gerne anhand einiger Informationen zu meiner Person kurz bei Ihnen vorstellen.

Peter Mastny geboren am 17.02.1969 in Stuttgart somit bald 53 Jahre alt.

In Plochingen wohnhaft seit 2001 mit einer kurzen Diaspora in den Jahren 2014 – 2016 in den USA. Dem Tennissport seit der Jugend verbunden und Mitglied in der TG seit 2005. In dieser Zeit in den Senioren Mannschaften von den Herren 30 bis zu (heute) den Herren 50 aktiv. Seit langen Jahren Mitglied in der „FreitagsRunde“ zum Tennisspielen und geselligen Austausch. Als Pressereferent in den Jahren 2007-2014, habe ich bereits Erfahrungen im TG Vorstand gesammelt. Hieraus können Sie ersehen, dass mir die TG sehr am Herzen liegt.

Berufliches – Betriebswirt, mit mehreren beruflichen Stationen in der Versicherungswirtschaft, seit 2008 tätig bei einem Technologiekonzern mit Sitz in Gerlingen.

Privates – seit 26 Jahren verheiratet mit meiner Frau Nicole; wohnend seit 2013 auf dem Stumpenhof „in der Ostdeutschen“ (mit Blick zur Tennis Halle). Meine weitere Leidenschaft gilt dem Reisen und dem Kennenlernen neuer Länder und Kulturen. Darüber hinaus bin ich ein echter Vielleser mit einer deutlichen Vorliebe zu traditionellen Büchern (gegenüber dem Kindle). Als Sport neben dem Tennis, fahre ich auch gerne Rad, noch lieber, seit das e-bike die Plochinger Höhenmeter entschärft hat.

Ich würde mich freuen, wenn wir gemeinsam und mit Ihrer Unterstützung, ein neues Kapitel in der Geschichte unserer TG am 07.03. beginnen und Sie mir mit meiner Wahl zum 1. Vorsitzenden Ihr Vertrauen aussprechen.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Mastny